

# Herrlichkeits- Seminar

mit Walter Penzhorn



Das Reich,  
die Kraft und  
die Herrlichkeit

Donnerstag 18. bis  
Sonntag 21. Januar 2018

EMK Büren-Grenchen  
Aarbergstrasse 12  
3294 Büren a.A.

## Donnerstag 18. Januar

19.30h Eintreffen / Apéro

20.00-21.15h Lehre  
Bis 21.45h Lobpreis

## Freitag 19. Januar

18.00h Möglichkeit für leichtes Buffet  
(Anmeldung notwendig)

18.45-20.00h Lehre  
20.15-21.30h Lehre  
Bis 22.00h Lobpreis

## Samstag 20. Januar

10.00-12.00h Lehre

Mittagspause / Angebot für Mittagessen  
(Anmeldung notwendig)

14.00h Lobpreis  
14.15-15.30h Lehre  
16.00-17.15h Lehre

Abendessen in Gemeinde  
(im Preis inbegriffen)

19.00-21.30h Lobpreis und Segnungszeit

## Sonntag 21. Januar

9.30h Gottesdienst  
Verkündigung Walter Penzhorn

## Anmeldung

(ganzes Seminar inklusiv Unterlagen  
und Abendessen Samstag)

Erwachsene Fr. 90.-

Schüler/Studenten Fr. 40.-

Freitag / Buffet Fr. 10.- / 7.-

Samstag Mittagessen Fr. 12.- / 8.-

Ich beanspruche gerne eine Simultanüber-  
setzung, vorbehaltlich der Verfügbarkeit:

auf Spanisch

auf Englisch

Vorname: \_\_\_\_\_

Name: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

Mail: \_\_\_\_\_

Telefon: \_\_\_\_\_

Senden bis 10. Januar an:  
Hans Eschler  
Solithurnstrasse 3  
3234 Büren an der Aare

Oder „hans.eschler@emk-schweiz.ch“  
Telefon: 032 351 35 92



### Referent:

Dr. Walter Penzhorn (1953) ist gebürtiger Südafrikaner und ausgebildeter Elektroingenieur. Im Juli 2006 beendete er seinen Lehrauftrag als Professor für

Kommunikationstechnik und als Institutsdirektor an der Universität Pretoria in Südafrika und lebt nun in Weil am Rhein, (bei Lörrach) in Deutschland.

Seit 1990 ist er im prophetischen Dienst wirksam. In seiner Gemeinde, der Hatfield Christian Church, in Pretoria, Südafrika, war er ein Leiter vom "Prophetic Team" und lehrte auf Seminaren und in der Bibelschule. Von Herbst 2006 bis 2008 war er Mitarbeiter und Referent am Institut für Christliche Lebens- und Eheberatung (ICL) in Steinen (bei Lörrach) und Leiter des Ausbildungszweiges "Prophetischer Dienst".

Seit 2009 ist er als Referent tätig im Verein Christlicher Lehrdienst e.V. (CLD). Sein klarer und fundierter Lehr- und prophetischer Dienst führt ihn heute in verschiedene Länder Europas, wo er in deutscher und englischer Sprache in Gemeinden und auf Seminaren lehrt.

Schwerpunkte seines Dienstes beinhalten: Lehre über die Grundprinzipien des prophetischen Dienstes in der Gemeinde; geistliche Zurüstung zu einem Dienst in Vollmacht und Kraft durch die Begegnung mit Gottes Herrlichkeit; und Erbauung und Ermutigung durch prophetische Worte und Eindrücke.

## Seminar H3: „Das Reich, die Kraft und die Herrlichkeit“

### Themen, die aufgenommen werden:

- Das Reich des Lichtes und das Reich der Finsternis
  - Autoritätsstruktur der Himmelswelt
- Das Reich Gottes im Alten Testament und Neuen Testament
  - Dynamis-Kraft kommt vom Heiligen Geist
- Grundlagen unserer exousia-Vollmacht
- Vollmacht: Sprechen/Beten/Gebieten
- Praktische Anwendungen von Kraft und Vollmacht im Reich Gottes
  - Praktische Studie am Beispiel der Auferweckung des Lazarus

Damit wir im Alltag auf geistliche Einflüsse regieren können, müssen wir diese zuerst verstehen. Dieses Seminar gibt nicht nur einen umfassenden Aufschluss, was in der unsichtbaren Welt geschieht, sondern auch sehr praktische Anleitung, um die gegebene Vollmacht auch anzuwenden.

Hans Eschler,  
Leitender Pfarrer EMK Büren-Grenchen